

Auszug aus Schriften von

FRATER TIBERIANUS

Innere Seelen-Medizin

Unser unvergessener, lieber Bruder K.O. Schmidt schrieb einmal: "Suchet in euch und ihr werdet dort alles finden, was ihr zum Leben benötigt". Besser und aufschlussreicher konnte es nicht formuliert werden. Wenn wir uns mit unseren Fragen und Sorgen in der Stille schweigend zu Seele einwärts wenden, wird uns aufgehen, wo die Lösungen zu finden sind. Die innere Führung weiss um unsere Nöte und von hier aus bekommen wir auch die erforderlichen und notwendigen Hinweise.

Wenn wir erkennen, dass wir uns bei Zweifeln nicht mehr nach fremden Meinungen richten, sondern nach der inneren Leitführung des Geistes, sind wir schon auf dem rechten Weg, mit Hilfe der lichttragenden, inneren "Seelen-Medizin" richtungsweisend unser Leben zu ordnen. Auf das "Sich Entscheiden" kommt es dann an. Sobald wir begreifen, dass überall der Geist des Lebens am Werk ist, um Leben durch das Leben hervorzubringen, ist schon das schöpferische des Daseins klargestellt, um in dieser Allsicht die Grenze der beengenden Äuserlichkeit zu überschreiten.

Wollen wir die Innenwelt und Umwelt mit all ihren Geschehnissen begreifen, ihre An- und Abläufe erfassen, müssen wir uns allen Dingen und Vorkommnissen im Geiste, von der geistigen Seite nähern um die unbegreifliche Kraft der inneren

Seelen-Medizin aufzunehmen. Je verbundener wir das Leben lieben, zu diesem Ja sagen, desto aufgeschlossener strahlt es uns zurück, desto mehr verwandelt sich die geistige Kraft zu Tragfähigkeit, die ja in diesem Leben steckt.

Vertrauen, Glauben und unbeugsame Zielstrebigkeit ist jene bewegende Anleitungskraft, die dazu dient, den Kern der inneren Seelen-Medizin zum Aufstrahlen zu bringen. Je mehr nun der Mensch diese innere Wirksamkeit weitergibt, andere teilhaben lässt, desto grösser und umfassender lässt sich die gegebene Harmonie, die aus der Seelen-Mitte aufdringt, anwenden. Sie ist der wirksamste und lebendigste Organismus, der uns über den Geist hinweg, als verkörperte Wille Gottes, übergeben wird. Sagt uns doch auch die Schrift im Psalm 51:6:" Im Verborgenen wirst Du mich Weisheit kennen lehren".

Sobald wir diese Einstellung gewinnen, schaffen wir schon die innere Voraussetzung, und mit schöpferischer Wirkkraft und Überlegenheit allen äusseren Belastungen Herr zu werden. In den Stunden der inneren Einkehr, der Stille und Besinnung werden wir empfänglich für geistige Eingebungen und Inspirationen und so können wir bald bemerken, wie diese schöpferischen Pausen uns mit heiliger und segensreicher Weisheit erfüllen.

Wenn wir in dem selbstverwirklichenden Schritt vom Ich zum Selbst eingehen, von der inneren Seelen-Medizin gestärkt, alle bedrückenden Angelegenheiten in durchlichtete Gegebenheiten verwandeln, haben wir das Wesentliche schon hinter uns gebracht, um von dem Übergang der belastenden Daseinsform, in die freigelegt, unbelastete Lebensharmonie einzugehen. Wir erleben dann die fortschreitende Bewusstseinserweiterung und entdecken ganz neue Wirkungsbereiche der Seele.

Wer da nun klagt, er habe diese hier geschriebene noch nicht erlebt, habe auch die Stimme der inneren Geist-Führung noch nicht vernommen, zeigt nur an, dass er bisher nur anderen, äusseren Stimmen lauschte und so zu seiner eigenen inneren Stimme nicht eindringen konnte! Wer aber schweigend, tief genug in sich hineinhorcht, wird bald erfassen, wo bisher sein Sperr-riegel lag, dass er nicht zur geistigen Aufnahmebereitschaft aufgehen konnte.

Immer wenn wir von der inneren Seelen-Medizin angeregt und angewiesen werden, schöpferisch-bewirkende Entscheidungen zu treffen, um sie zu Entschlüssen der Tat umzusetzen, geht lebendige Freude von uns aus, die sofort das Vor-uns-Liegende in Bewegung setzt, die Situation unseres offenbaren Lebensweges zu klären. Die Erkenntnis, dass der lebenstragende Geist in uns ist und nur darauf wartet, zur leitenden Formgebung aufzugehen, zeigt auf, wie und wo die Tür zu diesem Geist zu öffnen ist.

Es ist doch immer nur der in Dämmerung gehaltene Geist des Mensch, der es stets verhindert, die unsichtbare Geist-Kraft ein und ausströmen zu lassen. Das Wissen um die göttliche Gegenwart und deren Harmonisierung der lichten, inneren Seelen-Medizin gibt uns die Überzeugung, dass wir Kinder Gottes sind und der unendliche Geist des Guten unseren Lebensweg durchstrahlt und verschönt. In der überzeugenden, allesgebenden Hinwendung zu diesem Geist, der ja der Quell aller Dinge und Wesen ist, erhalten wir stets die Antwort, die uns am Herzen liegt! Heisst es doch auch im 2. Tim. 1:6: "Erwecke die Gabe Gottes, die in dir ist."

Das geistige Gesetz in dir ist der Atem Gottes in dir. Wirst du dir dieser universalen Kraft einmal bewusst, wird dir Zeit und Raum keine Begrenzung mehr sein. Dann hast du dich von den Fesseln aller äusseren Bindungen gelöst und bist zur Klarheit eingekehrt. Heimgekehrt! Diese innere Geisthaltung wirkt sich in deinen ausstrahlenden Gedanken und bewirkenden Handlungen aus. Deine Bereitwilligkeit, das Gute um des Guten willen zu tun und dir zum Segen gereichen und die freudetragende Harmonie wird dein Leben von Grund auf verwandeln.

Was du auch immer bezüglich und hinsichtlich deiner allumfassenden, allesgebenden Liebe gibst, es ist die Saat, um das Leben aus der Dunkelheit des Daseins heraus und heraufzubringen. Ja, dann möchtest du unter dem Zeichen des Guten Gutes verwirklichen und Freude schaffen, auf dass sich das schöpferisch Lebensverbundene in Vollendung bewahrheitet. "Alles in Liebe

verbinden", das ist der Wahrheit und der Schlüssel zum Tor der Erkenntnis, der Weisheit und Fülle.

Indem du dich dem All-Gesetz unterstellst, dich vom lebendigen Christus-Geist anleiten lässt, kannst du gewiss sein, dass keine Macht der Welt dich von deinem Weg abbringen kann, denn du stehst in Gottes Hand! Da alle Abläufe, alle Gegebenheiten, durch die Zuwendung innerer Seelen-Medizin geschehen, haben wir uns täglich neu darauf einzustellen, dass dieses lebensbedeutende Ereignis im harmonischen Ausklang sich verwirklicht.

Sobald dieses Selbststeuerungskunst sich mit dem seelischen Verhaltensprozess weiteichend abstimmt und die glücksbewusste Weiterentwicklung auf diesem Weg vorankommt, wir von dem Überbewusstsein die aufgehende Schicksalsströmung in rechte uns sichere Bahnen gelenkt.

Durch gedankendynamische Seelenerschliessung und richtungsweisende Selbstwerdung gewinnt das innere Licht an strahlender Leuchtkraft, um sich so der lebendigen Gott-Erkenntnis bereitwillig zu offenbaren. Dazu sagt uns hinweisen die Schrift in der Ap. Gesch. 3:6: "Was ich aber habe, das gebe ich Dir."

Jetzt wird es dem Aufwärtsstrebenden immer klarer, was es heisst: "Der Mensch ist immer das, was er aus sich macht". Je mehr er aus der Heilkraft der inneren Seelen-Medizin lebt, desto grösser wird die Bereitschaft zum positiven Lebens-Einsatz, desto umfassender wird seine fruchtbringende, erfolgszeugende Zukunft. Dann kann er auch aus Herzensüberzeugung sagten: "Ich bin eins mit der lebendigen inneren geistigen Medizin. Ich weiss mich mit allen Wesen verbunden!"

